



# KISAH TERAGUNG YANG PERNAH DICERITAKAN

J.T.C.

Orang – orang zaman dahulu telah menubuhkan bintang seperti ini akan muncul.

Yang di maksudkan adalah Raja orang Yahudi akan lahir.

Kita harus mengirani utusan untuk menyembah Dia.

Bilangan 24:17

Aku akan segera menyiapkan kafilah.

Sungguh kehormatan yang besar untuk bertatap muka dengan Yang Dijanjikan .

Lihat Matius 1-2, dan Lukas 1-2.

**Kafilah yang terbaik telah disiapkan.**

Ini merupakan perjalanan yang panjang dan berbahaya.

Orang – orang majus mengikuti bintang itu, serta membawa persembahan.

Tetapi marilah kita kembali ke awal kisah ini.

Jauh sebelum bumi ini di ciptakan, telah dibuat suatu rencana besar, yang melibatkan kamu!

Jauh di sana terdapat sumber kekuatan dari tiga pribadi yang berbeda.

Alkitab mengatakan Firman adalah Bapa, Bapa dan Roh Kudus (Tuhan Roh Kudus).

Inilah Trinitas yang benar dan hidup.

Sebab ada tiga yang memberi kesaksian di surga, Bapa, Firman dan Roh Kudus ; dan ketiganya adalah satu.” 1 Yohanes 5 : 7

*Dari sinilah rencana itu berasal.*

Pribadi kedua dalam Trinitas yang di sebut (Firman) Dia yang menciptakan alam semesta.

Alkitab berkata :  
” Pada mulanya adalah Firman, Firman itu bersama – sama dengan Tuhan, dan Firman itu adalah Tuhan. Ia pada mulanya bersama – sama dengan Tuhan. Segala sesuatu dijadikan oleh Dia dan tanpa Dia tidak ada satupun yang telah jadi dari segala yang telah dijadikan.” Yohanes 1 : 1, 3

Firman itu telah menjadi manusia, dan diam di antara kita... ( Yohanes 1 : 14 )  
Orang majus tadi datang untuk menjumpai Yang Maha Agung.

Kira – kira 700 SM, nabi Yesaya telah menubuhkan peristiwa ini:

Sebab itu Tuhan sendiri yang akan memberikan kepadamu suatu pertanda:  
Sesungguhnya seorang perempuan muda mengandung, dan akan melahirkan seorang anak laki laki...  
dan ia akan menamakan Dia Imanuel. \*Yesaya 7 : 14.

\* artinya " Tuhan beserta kita " ( Matius 1 : 23 )

700 tahun kemudian, Yerusalem di bawah kekuasaan Romawi....

dan orang – orang Yahudi memohon kepada Tuhan untuk mengirani Mesias Yang Dijanjikan.

Malaikat Gabriel pergi mengunjungi seorang perawan yang bernama Maria, yang bertunangan....

dengan Yusuf dari keluarga Daud, dan berkata...

Jangan takut, Maria: sebab engkau beroleh kasih karunia di hadapan Tuhan.

Dunia tidak akan sama lagi.

”sesungguhnya engkau akan mengandung dan akan melahirkan seorang anak laki – laki, dan hendaklah engkau menamai dia Yesus.

Bagaimana mungkin ini bisa terjadi, karena aku belum bersuami? \*

Roh Kudus akan turun ke atasmu...  
dan kuasa Tuhan Yang Mahatinggi akan menaungi kamu:  
\*Maria belum pernah bersetubuh.

Malaikat itu berkata kepada Maria bahwa anak yang akan kau lahirkan itu akan di sebut “Anak Tuhan.”

jadilah padaku menurut perkataan itu.

”Sebab bagi Tuhan tidak ada yang mustahil.” (Lukas 1 : 37)

Yusuf menjadi susah melalui umpunya Maria sebagai isteri.

sebab anak yang di dalam kandungannya adalah dari Roh Kudus.

Ia akan melahirkan anak laki – laki, dan engkau akan menamakan dia Yesus:  
karena Dialah yang akan menyelamatkan umatNya dari dosa-dosa mereka.” Matius 1 : 20–21

Pada waktu itu Kaisar Agustus mengeluarkan suatu perintah bahwa semua orang di seluruh dunia harus mendaftarkan diri, kemudian Yusuf pergi ke Betlehem untuk mendaftarkan diri.

” Tuhan campur tangan dalam hal ini.” (Lukas 2:1)

Maria dan Yusuf menempuh perjalanan yang berbahaya sejauh 80 mil untuk sampai ke sana.

Alkitab menubuhkan bahwa Yesus akan lahir di Betlehem. (Mikah 5:2)

Maria siap melahirkan anaknya yang pertama, tapi **Kita adalah satu di padari oleh banyak orang.**

Satu – satunya tempat yang mereka peroleh adalah sebuah kandang yang bau.

Jauh di sebelah Timur, kafilah tadi masih mengikuti bintang itu.

**Seorang bayi telah lahir!**

Ini sungguh luar biasa, Roh yang sebenarnya, adalah Tuhan, yang membungkus diriNya sendiri dalam tubuh manusia yang fana.

Di padang, para gembala sedang menjaga kawanan domba ketika...  
berdirilah seorang malaikat Tuhan di dekat mereka, dan kemuliaan Tuhan bersinar meliputi mereka:

Dan malaikat itu berkata...  
Hari ini telah lahir bagimu Juruselamat, yaitu Kristus, Tuhan dikota Daud.

Kamu akan menjumpai seorang bayi di bungkus dengan lampin, terbaring di dalam palungan.

Tiba –tiba tampaklah banyak malaikat , katanya, “Kemuliaan bagi Tuhan di tempat Yang Mahatinggi, dan damai sejahtera di bumi, diantara manusia yang berkenan kepadaNya.”  
Lalu para gembala itu pergi ke Betlehem dan menjumpai bayi itu di sana. (Lihat Lukas 2)

Ketika kafilah itu akhirnya tiba di Yerusalem dua tahun kemudian, orang majus itu mengunjungi Raja Herodes.

Di manakah Dia Raja orang Yahudi yang baru di lahirkan itu?  
” ahh!  
Bagaimana mungkin Kristus lahir dan Herodes tidak mengetahuinya?

**Herodes bertanya kepada ahli Taurat:**  
Di manakah Kristus akan di lahirkan?  
” Di Betlehem, Yang Mulia.  
Herodes segera merencanakan untuk membunuh Kristus supaya dia tetap berkuasa.

Apabila kamu menemukan anak itu, kabarkanlah kepadaku maka akupun datang untuk menyembah Dia.

Bintang itu masih memimpin orang majus tadi ke tempat di mana Yesus berada.

Mereka melihat Anak itu bersama Maria ibuNya, lalu sujud, dan menyembah Dia.  
Dan mereka mempersembahkan persembahan kepadaNya yaitu emas, kemenyan, dan mur.

Tuhan berkata kepada Yusuf untuk membawa keluarganya ke Mesir.

Karena Herodes sangat marah dan ingin membunuh Yesus.

Pada usia 12 tahun, Yesus membuat para pemimpin agama terheran – heran.  
Bagaimana mungkin anak ini mengetahui banyak tentang hukum – hukum kita?  
” Tidak banyak yang mengetahui bahwa Tuhan yang memberikan hukum kepada Musa. (Lihat Yohanes 1:10)

Herodes mengirim serdadunya ke Bethlehem untuk membunuh **semua** anak – anak yang berumur di bawah dua tahun.

”Setiap tahun, Yesus melihat pengorbanan domba paskah. Seperti domba itu, Yesus tidak bersalah. Dia **tidak pernah berdos**a.”  
\* 1 Petrus 2:22  
\* Yohanes 1:19  
Yesus mengetahui bahwa jika ia genap berumur 33 tahun ia akan menjadi “Domba” Paskah.”

## ALKITAB MENGATAKAN, HANYA ADA SATU JALAN MENUJU KE Sorga!

Yesus berkata, ”Akulah jalan dan kebenaran dan hidup. Tidak ada seorangpun yang datang kepada Bapa, kalau tidak melalui Aku.” Yohanes 14:6

**TIDAK ADA SEORANGPUN YANG DAPAT MENYELAMKAN KAMU, PERCAYALAH KEPADA YESUS HARI INI!**

”Karena dengan hati orang percaya dan dibenarkan, dan dengan mulat orang mengaku dan diselamatkan.” Roma 10:9

- Akullah jalan dan kebenaran dan hidup. Tidak ada seorangpun yang datang kepada Bapa, kalau tidak melalui Aku.” Yohanes 14:6
- Berbicara kepada Tuhan di dalam doa setiap hari.
- Di baptis, memuji, menyembah, berkumpul dan melayani bersama saudara kristen yang lain di gereja, di mana Yesus Kristus di beritakan dan dijadikan Alkitab sebagai pedoman.
- Memberitakan kabar baik tentang Yesus Kristus kepada orang lain.

Kamu akan menerima kehidupan yang kekal sekarang yaitu dengan menaruh kepercayaanmu di dalam Yesus Kristus.

Tuhan, aku tahu aku adalah orang yang berdosa, aku menyesali akan dosa – dosaku...  
masuklah kedalam hatiku dan selamatkanlah aku.

Sebab barang siapa yang berseru kepada nama Tuhan akan di selamatkan. Roma 10:13

Yesus mengemparkan agama di dunia ini dengan perkataannya:  
Akulah jalan dan kebenaran dan hidup: tidak ada seorangpun yang datang kepada Bapa, kalau tidak melalui Aku. Yohanes 14 : 6

la di tuduh yang tidak benar, di adili oleh dewan juri yang curang, dan di jatuh hukuman mati.

**Anak Domba Tuhan di korbakan untuk menebus dosa – dosa kita.**

Sungguh, Ia ini adalah anak Tuhan!  
”Akan tetapi Tuhan menunjukkan kasihNya kepada kita, oleh karena Kristus telah mati untuk kita, ketika kita masih berdosa.” Roma 5:8

Yesus di kuburkan dan tiga hari kemudian bangkit dari kematian. Karena pengorbanannya, **siapaapun** sekarang dapat menerima hadiah yaitu kehidupan yang kekal.

Kamu akan menerima kehidupan yang kekal sekarang yaitu dengan menaruh kepercayaanmu di dalam Yesus Kristus.

Tuhan, aku tahu aku adalah orang yang berdosa, aku menyesali akan dosa – dosaku...  
masuklah kedalam hatiku dan selamatkanlah aku.

Sebab barang siapa yang berseru kepada nama Tuhan akan di selamatkan. Roma 10:13

Jika kamu menerima Kristus, kamu akan hidup selamanya dengan Dia di surga.